

# *Le Président de Cuba a reçu des lettres de créance de nouveaux ambassadeurs à La Havane*

---



**Accompagné de Diaz-Canel (C), le ministre des Affaires étrangères par intérim de Cuba, Gerardo Peñalver Portal (I). Photo prise de Prensa Latina**

La Havane, 7 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a reçu jeudi les lettres accréditant à La Havane les nouveaux ambassadeurs du Nicaragua, du Suriname, du Chili, du Laos, de la Nouvelle-Zélande, de Nauru, du Sénégal, d'Albanie et du Kenya.

En audience solennelle, le chef d'état a reçu les documents d'Alejandro José Solís Martínez, représentant du Nicaragua, de Wendy Manushka Paulus-Aminta, du Suriname, et de Patricia Joan Esquenazi Marin, du Chili.

Le site Web du Ministère cubain des Affaires Étrangères indique que le chef de l'État a également salué Vanhtha Sengmeuang, ambassadeur de la République Démocratique Populaire Lao, Sara Meymand, de la Nouvelle-Zélande, et Margo Reminisse Deiye, de Nauru.

Il a également reçu les lettres de créance de Viviane Laure Elisabeth Bampassy, diplomate sénégalaise, Ferit Hoxha, de la République d'Albanie, et de Gathoga Wanyoike Chege, ambassadeur du Kenya.

Le ministre par intérim des Affaires étrangères de Cuba, Gerardo Peñalver Portal a accompagné Diaz-Canel,.

À la fin de chaque cérémonie, les chefs de mission ont déposé une offrande florale devant le monument à José Martí (1853-1895), notre héros national, sur la Place de la Révolution qui porte son nom, dans la capitale cubaine. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292873-le-president-de-cuba-a-recu-des-lettres-de-creance-de-nouveaux-ambassadeurs-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**